
Ｒ３．１０．７時点 

令和３年10月決算特別委員会（10/14（木）１番目） 

 

県民主役の県政の会 渋谷委員 質問項目（決算特別委員会） 

※黄色が通告。 

 

10/5カワ確認済 

１ 令和２年度主要施策成果説明書 ６７ページ 抗インフルエンザ薬保管事業の取組

について（保健衛生課） 

（１）抗インフルエンザウイルス薬の備蓄状況について伺いたい。 

（２）昨シーズンにおけるインフルエンザの発生状況について伺いたい。 

（３）昨シーズンにおいてインフルエンザの流行がなかった理由について伺いたい。 

（４）コロナ後を見据え、今後のインフルエンザ対策にどのように取り組むのか伺いた

い。 

 

10/5カワ確認済 

２ 歳出６款１項５目 農業協同組合指導費 農協の改革に向けた取組について（団体

経営改善課） 

（１）農協は農家組合員のためにどのようなことに取り組んでいるのか伺いたい。 

（２）農協の自己改革の取組に対して、県はどのような支援を行っているのか伺いたい。 

 

10/4カワ確認済 

３ 歳出９款１項４目 警察施設費 警察施設管理について（警察本部） 

（１）県警察では現在、本部庁舎を改修中であるが、新たに発表された津波浸水想定に

対し、どのように対応していくのか伺いたい。 

（２）警察施設における、電気供給の契約状況について伺いたい。 

 

10/6カワ確認済 

４ 歳出１０款４項２目 高等学校管理費及び歳出１０款５項１目 特別支援学校費 

県立学校の電気供給契約について（学校施設課） 

  県立学校について、複数の施設に係る電気供給の一括契約を進めていくべきと考え

るが、県教育委員会の考え方を伺いたい。 

 



10/5カワ確認済 

５ 歳出１０款１項５目 教育指導費 青森県立高等学校教育改革推進計画について

（高等学校教育改革推進室） 

（１）県立高等学校教育改革推進事業の事業内容について伺いたい。 

（２）青森県立高等学校教育改革推進計画基本方針検証会議による検証結果を基本方針

の改定にどのように反映したのか伺いたい。 

（３）基本方針において、学校規模の標準を設定しているが、県教育委員会としては学校

規模の標準を満たす高等学校のみ配置する意向なのか伺いたい。 

（４）地区意見交換会の意見を第２期実施計画（案）にどのように反映したのか伺いたい。 

（５）地区意見交換会の委員構成について、市町村長を委員とすべきだったと考えるが見    

解を伺いたい。 

（６）第２期実施計画（案）では、野辺地高等学校を１学級規模で存続させており、浪岡  

高等学校も１学級規模で存続できるものと考えるが、統合することとした理由につ

いて伺いたい。 

（７）全国からの生徒募集について、地域校等を候補校としているが、県外生徒を早期に

確保できるものと考えているのか伺いたい。 

 

10/4 カワ確認済 

６ 歳出２款７項６目 原子力環境対策費 原子力施設の安全確保対策について（原子

力安全対策課） 

（１）令和２年度において県が行った県内原子力施設への立入調査等の実施回数と内容

について伺いたい。 

（２）令和２年度のＡ情報に該当するトラブルの詳細と県の対応について伺いたい。 

（３）トラブル発生時以外にも、県は定期的に現地確認しているとのことだが、その内

容について伺いたい。 

 

 

 


